
月収 20 万円達成! 

コンサル生 F さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：Fさん、こんにちは。 

この度は月収 20万円達成おめでとうございます。 

 

 

Fさん（以下 F）：ありがとうございます。 

今までずっと苦しんでいたので、見える景色が代わった気がします。 

 

 

E：では早速ですが、収入が 21万も入ってきてどう変わったか、 

ビフォーとアフターを教えて頂けますか？ 

 

 

F：個人的に旅行が好きなので収入をもっと伸ばして 

旅行三昧の毎日を過ごしたいと言うのが夢なんですが、 

そのきっかけがつかめたかなと思います。 

 

今回は長い休みがあったので、九州の温泉に行ってきました。 

 

 

E：ありがとうございます。 

では続きまして、Fさんは副業で YouTubeをやられていらっしゃいますが 

時間の使い方についてはどのように変わったのでしょうか？ 

 

 

F：初心者だったので、「これで本当にいいのか」と疑心暗鬼だったのもあり 

リサーチも含めると 1動画に 2時間以上かかっていました。 

それが数カ月経ってたまたまヒットした動画があったため 

その関連ネタを重点的に動画にしましたので 

リサーチの必要がほとんどなくなったのもあって、 

1時間以内には収まるようになりました。 

 

 



E：時間的には半分になったのですね！分かりました。 

では気持ちの面、考え方の面ではどう変わったのでしょうか。 

 

 

F：稼げるまでは 10万円なんて全然達しなかったので 

気持ち的には数ヶ月経つまでに正直嫌になってきちゃったというのがありました。 

 

今は YouTubeから情報発信までつなげて 

ネットビジネスで生活できるようになりたいと思っています。 

 

 

E：なるほど。Fさんは収益が上がるまでにちょっとお時間かかりましたよね。 

そういう風に、今苦しんでいらっしゃる方に何か一言メッセージを頂けますか？ 

 

 

F：そうですね、ある程度チャンネルが育っていったら 

自分からリサーチの仕方を変えてみるとか、 

試行錯誤していれば道筋は見えてくるのかなと思います。 

 

例えば、10万円と言う目標が今厳しいんだったら、 

それを変えてみて達するまでやってみたらどうですか、という感じですね。 

 

自分の場合はチャンネル登録者の数でした。 

 

 

E：なるほど。そうやって気持ちを切らさず続けられた結果が 

今回のような爆発に繋がったんですね。 

では最後になりますが、現在の気持ちを一言で言うと？ 

 

 

F：今までは 10万円を目指していましたが、このステージに立つと 

今度は月 100万は稼ぎたいと言う気持ちになってきました。 

 

 

E：今日はお忙しい中ありがとうございました。 

 

 

F：ありがとうございました。 


